

Die Besten der Arbeiterklasse

Die Genossen der Grundorganisation „Stahlwerk“ des Stahl- und Walzwerkes „Wilhelm Florin“ in Hennigsdorf bei Berlin verwirklichen den Beschluß der Partei, die besten Arbeiter in den Produktionsbetrieben als Kandidaten für die Partei zu gewinnen und mit den Kandidaten politisch zu arbeiten, um sie für die Aufnahme als Mitglied der Partei vorzubereiten.

Genosse Schmitt, der 1. Sekretär der Grundorganisation, hat selbst eine Bürgschaft für den Kandidaten Willi Mörke übernommen und kümmert sich außerdem darum, wie Genosse Lothar Steinborn, der für den Kandidaten Kurt Rosadowski bürgt, seiner Pflicht als Bürge bei der politischen Entwicklung des Kandidaten nachkommt. Die Kandidaten haben durch ihre Arbeit am Ofen und in der Gießgrube, vor allem aber durch ihr vorbildliches Verhalten in den Tagen des faschistischen Putschversuches im Juni 1953, bewiesen, daß sie zu den Besten der Arbeiterklasse gehören.

Genosse Schmitt und Genosse Steinborn bemühen sich ständig um die politische Entwicklung

Reportage Neuer Weg

